
 
 
 
 
 
 

 
Compte-rendu  
4ème séance du 

Conseil Municipal des Jeunes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
M. le Maire et les Jeunes Conseillers Municipaux en 

plein échange autour des projets…  



 

Mercredi 23 février 2022 
Salle des réunions de l’Hôtel de Ville 

 

Présents  Adultes : Sandrine Dermeghsian, Marie-Andrée Gagnière, 

Sibylle Géneston, Christiane Mery et Nathalie PAUL. 
 

 

Présents jeunes Hynd Akanny, Clément Baqué, Naïl Barqi, Amir 

Bouzelmat, Jade Delafraye, Marouane El Youssfi, Emy Gauthier, 

Oumaïma Iouaj, Thalia Juste, Mattéo Mainier, Gabin Strainchamps, 

Constance Valle-Coppin et Théo Zezza. 
 

Excusés jeunes : Sarah Collat. 
 

1) Travail sur les projets 

 

Nous faisons un retour (pour les jeunes conseillers municipaux absents) 

de notre dernière séance. 

 

A) Rappel des contraintes liées à la réalisation du projet : 

 

- utilité pour la population 

- faisabilité par rapport au terrain 

- faisabilité par rapport au coût. 

 

B) Liste des projets : 

 

- Réaménager l’espace autour du skate-park incluant un terrain 

de basket, des jeux pour enfants, un agrandissement du parcours 

vélo et des tribunes pour le stade de foot, 

- Créer un parcours de santé au centre de loisirs de la Côte, 

- Mettre en place une journée de nettoyage, 

- Organiser des rencontres sportives entre les établissements 

scolaires de la ville. 

 

 

  



C) Décisions prises : 

Le réaménagement de l’espace autour du skate-park sera le 

premier projet travaillé en parallèle de la mise en place d’une 

journée de nettoyage qui aura lieu le samedi 17 septembre 

2022 dans le cadre de l’opération « World Cleanup Day » dont 

Sibylle Géneston s’occupe. 

 
D) Travail sur le projet prioritaire :  

Après un travail de groupe, nous 
avons positionné collectivement 
les éléments suivants sur 
l’espace du skate park : une piste 
bosselée et sinueuse pour vélos, 
un terrain de basket, un espace 
de jeux pour enfants, des 
tribunes, des bancs et des 
arbres. Monsieur le Maire est 
venu nous rejoindre. Très 
intéressé par notre travail, il a 
participé à nos différents échanges. Notre document final est 
parti aux Services Techniques où M. Duciel va l’étudier et nous 
fera un retour lors de notre prochaine réunion du CMJ le 30 
mars. 
 
 

2) Le Carmentran 

 

Mme Geneviève Soulier (Présidente de l’association « Les 700 ans de 

l’Enclave ») et M. Eric Veyrier (Directeur de l’association « La Maison 

des Enfants ») sont venus nous présenter le Carmentran (tradition 

Provençale au moment du carnaval). Ils nous ont demandé de venir 

participer en tant qu’élus au jugement du Carmentran (cette année le 

virus de la Covid représenté par un pantin fabriqué par la Maison des 

enfants). Ce procès a eu lieu le 2 mars à 16h sur le parvis du château 

de Simiane.  

Sarah, Jade et Hynd étaient présentes. Elles ont lu le jugement de 

Carmentran et l’ont enfermé à la fin de l’évènement dans les prisons du 

château de Simiane.  



 
 

 
 
 
 
Sarah, Jade et Hynd en pleine lecture 
du « procès » du Carmentran. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
Ambiance studieuse en 
évoquant nos projets. 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Contactez nous : 
cmj@mairie-valreas.fr 


